



東原小キャラクター「かめっち」

校長室の窓から



座間市立東原小学校
電話 253-3145

間もなく2学期も終業式を迎えます。今学期も、いろいろな場面で子どもたちの頑張る姿や笑顔を見ることができ、大変うれしく思っています。保護者の皆様にも、本校の教育活動にご協力いただきまして、ありがとうございました。よいお年をお迎えください。



アーン小学校との交流

先日、座間キャンプ内のアーン小学校と本校の児童が交流しました。とても貴重な体験となりました。

外国語でコミュニケーションをとることは楽しい！！

感想を読ませてもらったところ、「楽しかった！」との声が多かったです。3年生から学校で積み重ねてきた英語使う楽しさ、外国の友だちと一緒に活動する楽しさ・・・でも、ほとんどの子が最初から楽しかった訳ではありません。

☆最初はぎくしゃくしていたけど、その後みんなで笑って過ごすことができた。

☆最初は初めての人だったから緊張したけど、話が少しずつ通じていって楽しかったです。

☆最初の方は伝えたいことが何となくしか伝わってなくて、1つ1つに時間がかかったけど、最後の方は何がしたいか伝えられたし、相手が何をしたいかもわかるようになった。

ジェスチャーでコミュニケーション！！

少しずつ通じ合えるようになるために、子どもたちは必死にコミュニケーションをとろうとしました。コミュニケーションは言葉だけではない、まずは伝えようとする気持ちが大切だということがよくわかる姿でした。

☆英語があまり話せなかったけど、ジェスチャーで頑張って伝えた。

☆話は通じなかったけど、動きで分かり合えて良かったです。

お互いを知ることが大切！！

次のような素敵な感想もありました。

☆富士山の絵を描いていました。(グループで好きな絵を描く活動で)そこで、私は「日本のことを知ってくれているんだ～」と思いました。相手の国のことももっと知りたいなあと思いました。

☆外国の学校で許されていること、日本での違いに気付けた。

たとえ高い語学力を持っていたとしても、相手の人物や国などに関心を持たなければ、会話は味気ないものになってしまいます。コミュニケーションをとる中で、お互いを知り、世界には多様な文化や考え方があることを知ることは、自分の視野を広げることに繋がると思います。

うまくいかなかったこともいい経験、次につながる！！

緊張してあまり話せなかったとの感想の子もいました。でも、それぞれが次の機会、またはいつか、こんなふうになりたいという気持ちを持つことができたようです。自分の思うように行動できなかった経験も次につながる大切な経験です。

☆次にやるときがあったら、自分から話しかけるなどをしてコミュニケーションをもっとやっていきたい。

☆もっと英語を話せるようにしたいし、いろんな人とも交流できたらいいなと思いました。

